



UNIVERSIDAD

# Santander concede más de 700 becas internacionales en diez años

A. N.

Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, que cumplen ya diez años, facilitan a universitarios de Latinoamérica y Asia la posibilidad de estudiar en la Universidad de Salamanca, y también a miembros de la casa de estudios salmantina su estancia en universidades extranjeras.

Este año son 195 los estudiantes que participan en los distintos programas de movilidad internacional que organiza la institución académica con el apoyo de Banco Santander a través de su División Global Santander Universidades. Los becarios recibieron ayer sus credenciales en un acto presidido por Daniel Hernández, rector de la Universidad de Salamanca, acompaña-



Los becarios recibieron ayer sus credenciales de la mano de Emilio Botín

do por Juan José Mateos, consejero de Educación de Castilla y León, y Emilio Botín, presidente de Banco Santander.

En 2001, la Universidad de Salamanca y Banco Santander convocaron sus primeras becas conjuntas de movilidad internacional. Desde entonces, se han

beneficiado de estas ayudas 730 universitarios, entre los que se cuentan 277 estudiantes de doctorado, 298 de master, 111 de grado, 13 becas postdoctorales y 31 becarios de programas especiales, como el conjunto con la Universidad de Pekín, Fórmula Santander o Santander CRUE.